

お知らせ

障がいについて理解を深めてみませんか？

専門職による講話のほか、障がい者の基本的理解、関わり方などを深めることを目的とした障がい者サポート養成講座を開催します。

▼日時 令和6年2月22日 午前10時から正午

▼開催場所 国見町役場2階 大会議室

▼参加方法 電話にて令和6年2月8日(日)までに申し込みください。

☎ 福祉課社会福祉係 585-2793

後期高齢者「医療費のお知らせ」を送付

福島県後期高齢者医療広域連合では、被保険者の皆さまに自己の健康管理と医療に対する関心を高めていただくために、毎年1回「医療費のお知らせ」(医療費通知)を送付しています。

ています。再就職を目指す方、休業中の方など、それぞれ利用しやすいコース・給付制度があります。詳しくは問い合わせください。

☎ ハローワーク福島訓練担当 534-4121 (43#)



【詳細はこちら】

土地の境界問題で困りではありませんか？

福島県地方務局と福島県土地家屋調査士会では、連携して境界問題の解決を支援します。

▼筆界特定制度(筆界を明確にします) 法務局の職員が専門家の意見を踏まえて、申請者等の意見に拘束されず、真実の筆界を特定します。※越境している土地の明渡しなど、所有権に関する問題を直接解決することはできません。

▼土地家屋調査士ADR制度(境界問題全般) 土地家屋調査士及び弁護士が相談・

調停を行い、柔軟に問題解決のお手伝いをします。※相手方の応諾がないと手続きを進めることができません。

☎ 【筆界特定制度】福島県地方務局不動産登記部門地図整備・筆界特定室 534-2048

☎ 【土地家屋調査士ADR制度】境界紛争解決支援センター 535-3937

介護助手を募集中!

国見町の高齢者施設では、福祉資格や経験が不要の「介護助手」を募集しています。直接的な介護業務ではなく、清掃や配膳・下膳など、介護の周辺業務を行います。ご自身のライフスタイルに合わせて無理なく働いてみませんか?ぜひ、お気軽にお問合せください。

☎ 福島県福祉人材センター 521-5662



【詳細はこちら】

「後期高齢者医療保険」口座振込日の変更

後期高齢者医療保険の高額療養費などの医療費等現金給付について、口座振込日が変更となります。

▼対象の給付費 療養費、高額療養費、高額介護合算療養費、葬祭費

▼変更の内容

【通常振込日】

- ・毎月7日↓毎月10日
- 【再振込日】
- ・毎月25日↓毎月末日

※10日及び末日が土・日・祝日の場合はその前の開庁日

▼変更の開始時期 令和6年4月支給分から

☎ ほけん課国保係 585-2785

国民年金基金制度のご案内

国民年金基金は、自営業の方やその家族、学生などの国民年金の第1号被保険者の方々がゆとりある老後を過ごせるよう、「国民年金に上乘

「ヘルプマーク」を配布しています

ヘルプマークとは義足や人工関節を使用している方、内部障がいや難病の方、又は妊娠初期の方など、援助や配慮を必要としていることが外見からは分かりにくい方々が、周囲の方に配慮を必要としていることを知らせることが出来るマークです。ヘルプマークにはストラップが付いていて、鞆等に付けることが可能です。

町内に居住する方で、手帳の有無に関わらず、援助や配慮を必要としている方1人につき1個を配布します。詳細は町ホームページをご覧ください。

☎ 福祉課社会福祉係 585-2793



ヘルプマーク

西根堰土地改良区 農地異動届

伊達西根堰土地改良区の水利費賦課は、毎年4月1日現在の農地面積を基準に算定されます。令和6年度の水利用費課の基準となる農地面積などに変更がある場合は、届出をお願いします。

▼届出が必要な場合

- ・農地の売買などにより所有者が変わったとき
- ・地区除外をするとき
- ・経営移譲や死亡などで名義変更をしたとき
- ・農地の賃借があったとき

(水利費の支払い義務者を確認してください)

▼届出期限 3月22日(金)

▼届出・問い合わせ 伊達西根堰土地改良区 582-2319

求職者支援訓練のご案内

ハローワーク福島では、再就職へのステップとして職業訓練によるスキルアップの提案、就職支援を行っ

国見の民話 かるた



【第九回】 俵藤太秀郷と平将門

【首のない将門来た子ども言い】

むかし、瀬田の唐橋で大ムカデを退治したと伝えられている俵藤太秀郷が、平将門とその残党を討伐するために国見町にやって来たそうです。俵藤太は何度も将門を討とうとしたのですが、将門はいつも7人に分身していたので、誰が本物か分からず困り果てていました。

ところが、将門の側女だった「桔梗の前」に俵藤太は惚れていて、互いに良い仲になっていたこともあり、将門の弱点をいろいろ聞き出しました。すると、「本物の将門は、

ご飯を食べている時に喉仏が動くから、それを討ちなさい」と桔梗の前が話したそうです。そして俵藤太は、本物の将門の首を討ち取ったのです。

将門は首のないまま、追われて藤田の方に逃げて来ました。子どもたちに「あれ、首のない人来た」と言われると、ばたっとひっくり返ってしまいました。だから、東京に将門の首が埋まっているなんて話があるそうです。